

令和3年度 6月号

宝達志水町立宝達小学校



宝達山

目指す児童像

- ☆よく考える子
- ☆思いやりのある子
- ☆たくましくやりぬく子

明日から、7月。いよいよ、夏本番です。

この夏、何を乐しみますか。

校長 金谷外志弘



6月。いつものように梅雨を迎え、曇りや雨の日が増えてきました。しかし、その合間をぬって、**待ちに待ったプール開きの準備**をしました。昨年は、新型コロナウイルス感染症予防のため、学校のプールに入ることはできませんでしたが、今年は、何とか、感染予防を計画し、**7月いっぱいまでではあります**が、

学校でのプールを楽しむことができるようにしました。

6月21日のプール開きでは、4・5・6年生がきれいにしてくれたプールのまわりに集まり、透き通った水を見て、**これからの水泳や水遊びに楽しみを見いだした**ようです。

さあ、明日から7月。いよいよ、夏本番が近づいてきました。みなさんは、この夏に何を乐しみますか。**楽しむということは、何かができるようになることであったり、何かができるようになること**です。

たくさんの楽しみをご家族で計画してみませんか。



6月24日におひさまクラブの方々をお迎えし、**低学年の児童に読み聞かせ（お話会）**をしていただきました。

生の声でしっかりと聞くお話に児童は、吸い込まれていくようでした。**読書は、いろいろと想像力を高めたり、この感性を豊かにしたりしていく**とされています。ご家庭でも、お互いに読書したことについて、話し合えるといいですね。



